

Heidemarie Vogel-Krüger



LDK in Sindelfingen am 21.-22.09.2019

Tagesordnungspunkt: LSG Wahlen zum Landesschiedsgericht

Bewerbung

Kreisverband:
Rems-Murr
Geburtsdatum:
-

Liebe Delegierte der LDK,

ich bewerbe mich heute für die nächsten 2 Jahre nochmals um den Vorsitz des Landesschiedsgerichts.

Seit mehreren Jahren übe ich diese Tätigkeit aus, zunächst als Beisitzerin und später dann als Vorsitzende.

Ich bin im Beruf als selbständige Rechtsanwältin in einer Kanzlei in Schorndorf tätig und habe die Zulassung zur Fachanwältin für Familienrecht und Erbrecht zudem bin ich Mediatorin.

Aktive Streitschlichtung ist für mich kein Fremdwort, so möchte ich auch weiterhin tätig sein im Landesschiedsgericht.

Ich lebe seit 1979 in Winterbach im Remstal und bin dort seit 2003 Fraktionsvorsitzende der Fraktion B90/DIE GRÜNEN im Gemeinderat und 1. Stellvertreterin des Bürgermeisters.

Ich bin 63 Jahre alt, verwitwet, habe 2 Töchter und 3 Enkel.

Ich danke Euch für Eure Unterstützung und wünsche mir weiterhin eine gute Zusammenarbeit.

Heidemarie Vogel-Krüger